

DECLARACIÓN DE ORIGINALIDAD

Yo Eduardo Alejandro Hernández Alfonso manifiesto mi interés de someter a la evaluación de los dictaminadores que asigne la revista web Razón y Palabra, el texto Roles en el procesamiento de documentos audiovisuales del cual soy autor.

Afirmo que ese texto, de mi autoría, es inédito.

Someto a dictamen del Comité Editorial de Razón y Palabra el referido texto el día 23/03/2017.

Declaro que todo comentario y opinión expresado en el citado trabajo es responsabilidad exclusiva de quien suscribe. Lo cual, no necesariamente refleja el punto de vista ni de Razón y Palabra ni de la Facultad de Comunicación de la Universidad de Los Hemisferios.

Declaro que estoy de acuerdo en ceder los derechos de publicación del artículo Roles en el procesamiento de documentos audiovisuales de mi autoría, a la revista web Razón y Palabra.


Eduardo Alejandro Hernández Alfonso